

TOP 2 - öffentlich

**Entwicklung des Tourismus in der Raumschaft Geisingen
- Vorstellung des Tourismuskonzepts**

In früheren Jahren spielte der Tourismus in der Raumschaft Geisingen keine wesentliche Rolle. Seit einigen Jahren haben sich Trends wie der Urlaub im Land in Verbindung mit Wandern und Radfahren wesentlich verstärkt. Hinzu kommt, dass mit der arena geisingen ein neuer Anziehungspunkt für weiteres Gästepotenzial entstanden ist.

Neben der guten Entwicklung als Gewerbe- und Industriestandort besteht daher in der Raumschaft Geisingen auch ein Entwicklungspotenzial für den Bereich Tourismus und Freizeit.

Im Rahmen der Fördergebietskulisse LEADER Südwestalb wird das Tourismuskonzept gefördert. Mit dessen Ausarbeitung wurde das Büro Futour Südwest, Herr Dirk Monath beauftragt. Die LEADER-Förderung ist bis spätestens 30.06.2013 abzurechnen.

Das Tourismuskonzept zeigt die Stärken und Entwicklungspotenziale einerseits, aber auch die Schwächen und den Verbesserungsbedarf auf. Daraus lassen sich weitere Schritte und Wege zum nachhaltigen Ausbau des Tourismus in der Raumschaft Geisingen ableiten.

Herr Monath wird das Konzept in der Sitzung vorstellen.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Tourismuskonzept für die Raumschaft Geisingen zu. Die Verwaltung wird beauftragt, dem Gemeinderat Vorschläge zur konkreten Umsetzung der einzelnen Maßnahmen vorzulegen.

Geisingen, 19. Februar 2013

Walter Hengstler
Bürgermeister